

**Theresien Kinder- und Jugendhilfzentrum
Offenbach gGmbH:**
**Rumpenheimer Kulturverein
spendet für ein neues Kettcar**

Dank einer Spende des Rumpenheimer Kulturvereins (RUK) können die Kinder das Gelände im Theresien-Zentrum Offenbach demnächst mit einem neuen Kettcar unsicher machen.

*Von Constanze Junker
7. Apr. 2025*



Das Theresien Kinder- und Jugendhilfzentrum offenbach freut sich sehr über die Spende des **Rumpenheimer Kulturvereins** in Höhe von 500 Euro. Am 1. April hat der Einrichtungsleiter Herr Gänge die Spende von Frau Müller und Frau Grimm vom RUK bei einem Besuch im Theresien-Zentrum entgegengenommen. Dabei konnte Herr Gänge den beiden Engagierten einen kleinen Einblick in die Einrichtung geben. Als Anerkennung für die Mitarbeitenden der Jugendhilfeeinrichtung spendete der Kulturverein zusätzlich noch zehn Freikarten für kommende Veranstaltungen. Wir bedanken uns sehr für die Unterstützung und freuen uns schon, den Kindern mithilfe der Spende ein neues Kettcar zur Verfügung zu stellen.